

Markus Wenter**Curriculum vitae**

Nativo di Bolzano, dove ho conseguito gli studi, da molti anni abito a Cornaiano ad Appiano sulla Strada del Vino.

Dopo gli studi e l'abilitazione con l'esame di stato alla libera professione come Perito Industriale con specializzazione nel campo dell'elettronica nel 1998 ho iniziato al lavorare presso il Comune di Bolzano nel settore della Protezione Civile e della Sicurezza del Lavoro.

Da 14 anni sono Responsabile del Servizio Manutenzione Ordinaria opere edili e coordino 25 collaboratori amministrativi e tecnici; per la varietà e la tipologia di lavoro mi piace molto in quanto sono interessato a diversi settori tecnici, conservandomi una curiosità di fondo per quanto concerne le novità.

Sono sportivo e amo leggere. Ho molto piacere a viaggiare e specialmente a pianificare queste esperienze all'estero, organizzando ed informandomi già prima di partire su tante opportunità ed attrazioni. Solo legato alla natura e prediligo uno stile di vita in armonia con l'ambiente.

Sono stato nominato come componente del C.U.G. nel febbraio 2023.

Markus Wenter**Curriculum vitae**

Ich stamme aus Bozen, wo ich mein Studium abgeschlossen habe, und lebe seit vielen Jahren in Girmian in Eppan auf der Weinstraße;

Nach meinem Studium und der Ausbildung sowie der Staatsprüfung zum Fachingenieur mit Fachrichtung Elektronik, habe ich im Jahr 1998 bei der Stadtverwaltung Bozen im Bereich des Zivilschutzes und der Arbeitssicherheit gearbeitet.

Seit 14 Jahren bin ich Verantwortlicher des Dienstes für ordentliche Instandhaltung und koordiniere 25 administrative und technische Mitarbeiter. Ich genieße die Abwechslung und die Art der Arbeit, da ich mich für verschiedene technische Bereiche interessiere und mir eine grundsätzliche Neugierde für neue Dinge bewahrt habe.

Ich bin sportlich und lese gerne. Ich habe große Freude am Reisen und vor allem daran, diese Erfahrungen im Ausland zu planen, zu organisieren und mich vor der Abreise über viele Möglichkeiten und Attraktionen zu informieren. Ich bin sehr an die Natur gebunden und bevorzuge einen Lebensstil im Einklang mit der Umwelt.

Im Februar 2023 wurde ich als Mitglied der C.U.G. ernannt.